
平成２９年度  第１回岐阜県手話サークル協議会理事会 議事録 
 
平成２９年５月２７日県聴覚障害者情報センターボランティア室にて第１回県サ協理事

会が開催されました。 
有効定数４２名、出席理事２２名、委任状１４名、合わせて３６名、有効定数の８５．

７％に達し、会議の成立を確認しました。 
 
１．会長挨拶 
 県下では相変わらず加盟サークルとサーク員の減少が進んでいるが、一方で関心を持つ

若者もいます。また手話言語条例について県議会も動き始めているが、手話に特化した

情報保障を推進していかなければなりません。 
 
２．協議事項 
第１号議案 平成２８年度事業報告（案）は承認されました。 
第３号議案 平成２８年度決算報告（案）は承認されました。 
第４号議案 平成２９年度会計収支予算書（修正案）は繰越金の確定に伴う予算の修正

が報告され理事から承認されました。 
第５号議案 平成２８・２９年度本部役員が確認されました。 

 
３．その他連絡・報告 
（１）リラクゼーション研修について 

昨年度は３件でした。健康維持ためには繰り返し行うことが効果的なので積極的に

計画しましょう。 
（２）サークル紹介及び県サ協 HP について 
   県サ協への問い合わせも平均月１回程度ありますが、HP を見て直接問い合わせも増

えていると聞いています。楽しいサークル紹介にしたいので特色のある画像を送っ

ていただくことをお願いします。 
（５）ブロック研修会について 

各ブロックに分かれて、それぞれ日程、内容について相談していただきました。 
（６）その他 
   出席理事から、E テレ「みんなの手話」のテキストや DVD を活用しているという紹

介があり、所属するサークル学習に取り入れたいとの意見が出ていました。 


